

V KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil laporan dan pembahasan yang telah dikemukakan sebelumnya, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut :

Kekhalifah merupakan satu – satunya sistem pemerintahan yang terbentuk secara spontan setelah wafatnya Nabi Muhammad SAW. Khalifah berfungsi sebagai badan eksekutif dan tidak mempunyai hak legislative, akan tetapi kekhalifahan yang dipilih oleh kaum muslimin menjadi awal perselisihan bagi kaum muslim sendiri.

Setelah peninggalan Nabi Muhammad SAW umat Islam dipimpin oleh empat orang khalifah yang terkenal dan diakui serta dihormati oleh segenap kaum muslim di dunia, diantara keempat Khalifah tersebut (Abu Bakar as – Siddiq r.a., Umar bin Khotob r.a., Usman bin Affan r.a. dan Ali bin Abi – Thalib r.a), terdapat seorang yang mempunyai kedudukan yang cukup istimewa dalam sejarah, khususnya di dalam sejarah umat Islam. Yaitu Kekhalifah Ali bin Abi – Thalib r.a. pada tahun 656 sampai dengan 661 yang memerintah dunia Arab.

Pada masa Kekhalifahannya Ali bin Abi – Thalib r.a. tidak selalu disenagi oleh rakyatnya, terutama didaerah Syam. Karena daerah tersebut dibawah kekuasaan Muawiyah Bin Abu Sufyan, begitu pula sebagian Irak yang dikuasai oleh Zubair dan Thalhah. Ketiga orang inilah yang tidak mengakui pemerintahan Ali bin Abi – Thalib r.a. bahkan menuduhnya yang bertanggung jawab atas terbunuhnya Khalifah Usman r.a. pada tahun 656 M.

Walaupun Ali bin Abi – Thalib r.a. telah meninggal dunia. Dimasa hidupnya ia telah menempati kedudukan yang cukup mulia dan terhormat di mata dunia. Di dalam dirinya terhimpun nilai – nilai kebenaran, keadilan, keimanan, kepahlawanan, kebajikan dan kemuliaan.

5.2. Saran – Saran

Akhir dari penulisan skripsi ini adalah, penulis memberikan saran – saran sebagai berikut :

- Sebagai generasi muda hendaknya harus selalu bertauladan kepada keutamaan kehidupan “Ali bin Abi – Thalib r.a.” dengan berjuang menegakkan kebenaran dan keadilan, serta melawan kezaliman dan kebatilan dengan kata lain beramar ma’ruf dan nahi mungkar.
- Sebagai generasi muda dan sebagai pendidik sebaiknya kita memiliki dedikasi, tanggung jawab dan moral yang tinggi. Seperti apa yang dicontahkan Ali bin Abi – Thalib r.a. terhadap rakyat Arab pada tahun 656 – 661 M